
«Кризис нам -  не помеха! 
 

Задача колледжа – подготовить высо-

коклассных специалистов, и тогда 

никакой кризис им не помеха. В усло-

виях обострения конкуренции между 

работниками, преимущество при 

трудоустройстве имеет тот, кто обладает более высокой 

квалификацией, кто более мобилен и активен в построении 

своей карьеры. 

«Решение задачи обеспечения соответствия квалификации выпуск-

ников требованиям экономики связано, прежде всего, с развитием 

механизмов взаимодействия сферы образования и сферы труда при 

проектировании программ, оценке качества образования (освоенных 

компетенций), повышением гибкости в планировании и прогнозиро-

вании потребностей в кадрах, а также оперативности в формирова-

нии и обновлении программ», - говорится в Стратегии развития си-

стемы подготовки рабочих кадров и формирования прикладных ква-

лификаций в Российской Федерации на период до 2020 года. 

Как правило, современному работодателю нужны специалисты, спо-

собные работать на современном оборудовании, владеющие новыми 

производственными и информационными технологиями, профессио-

нально-компетентные. Внешними потребителями услуг  НПО и СПО 

являются работодатели (предприятия, организации, органы государ-

ственной власти и др.), которые принимают на работу выпускников  

и ожидают от них владения всем спектром профессиональных компе-

тенций. 

Рынок труда развивается по тем же законам, что и рынок товаров и 

услуг. Здесь действует закон спроса и предложения, формируя цены 

на особый товар — рабочую силу. А, это значит, что мы будем повы-

шать свой профессионализм и конкурентоспособность, чтобы наши 

студенты всегда были востребованы! 

                                       Зам. дир. по УВР ЯПК №21 И.В.Березина 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Внимание! Внимание! Внимание! 

Выпускники  9-11 классов и их родители  пригла-

шаются 12.03.2019 в колледж на День открытых две-

рей. Вас ждут мастер-классы, встречи с мастерами 

и преподавателями, а также возможность пооб-

щаться с нашими студентами, которые с удоволь-

ствием ответят на все ваши вопросы.  

Коллектив ЯПК№21 

Microsoft Лицейский мудрец 
Вестник комитета по делам молодежи ПЛ-21, январь2019 

 

У нас в группе...                                                                                                             
«Тренинг по журналистике»  

От творческого объединения «Пресс-
Центр»  я  и мои одногруппники участво-
вали в обучении журналистскому делу и 
съемкам фильмов. Главной целью уро-
ка журналистики была задача—
научить ребят азам журналистского ма-
стерства. Тренинг у нас проводила член 
Союза журналистов России, бравшая ин-
тервью у многих известных звезд, быв-
ший редактор газеты «Золотое кольцо» 
и «Городские новости», автор более 20 
книг по истории литературы и краеведе-
нию И. Ваганова. В течение этого тре-
нинга я узнала для себя немало интерес-
ного. Я услышала некоторые профессио-
нально-специфические словечки из жур-
налистики. Например, что кирпич—это 
не только строительный материал, а так-
же большая статья в прессе. Наше обуче-
ние прошло продуктивно, всем удалось 
проявить себя. Мы сразу были поделены 
на четыре команды.  Это был не просто 
урок, а урок-соревнование, в котором 
мы победили. Команды были разновоз-
растные. Самому юному участнику было 
всего 10 лет. Я поняла, что журналисти-

ка—это очень интересно! А. Дрожжина, 
2ТПОП 

   «Психология это круто!»  

Я была в педагогическом колледже на 

семинаре по психологии. По приезду  

нас встретили волонтёры и проводили в 

кабинет.  Педагог колледжа работал с 

нами. Мы познакомились с различными 

психологическим приёмам по развитию 

своего характера, умению общаться с 

окружающимися. Например, как заста-

вить человека себя слушать... Впечатле-

ния от этой поездки остались самые яр-

кие, поэтому я радовалась, что наша 

группа будет ходить ежемесячно в биб-

лиотеку ЯСЗ на психологические тре-

нинги. Психологи говорят, что изучение 

самого себя, это очень интересно, и я с 

этим согласна!    Н. Лапшина,  2ТПОП 



Никита Обичкин,                              

гр. 12НСГО  

Я считаю, что все парни 

должны заниматься спор-

том. Я начал заниматься 

спортом в школе, когда ме-

ня пригласили играть серь-

езно в  баскетбол. Любой 

вид спорта предполагает 

общее физическое развитие - то, что было на 

нашем фестивале ГТО. Я подтянулся 21 

раз. В каждом дворе Ярославля есть 

“воркаут”, где можно работать круглый год. 

Когда я поступил в колледж, С. Б. Кудря-

шов организовал баскетбольную команду, и 

мы тренируемся. Самым трудным на фести-

вале было для меня упражнение на гиб-

кость, теперь я знаю, что “растяжка”  мое 

слабое место. Мне понравился фестиваль, 

думаю, что на будущий год в нем будет 

участвовать больше ребят. 

 

Дарья Колобова,                                  

гр. 2 ТПОП  

С 6 лет я начала зани-

маться спортивной акроба-

тикой.В 10 лет я получила 

«кандидата в мастера 

спорта» (КМС). Мы побы-

вали в разных городах 

России на соревнованиях - 

в Москве, Костроме, Воро-

неже, Твери и т.д. Мне запомнились сорев-

нования «Звезды Кремля”, в которых участ-

вовало 35 команд соперников. Наш тренер, 

В.И.Гапликова, тренировала меня 10 лет. У 

меня вся семья спортивная, мама и старшая 

сестра - акробатки, папа занимался 

настольным теннисом. Мой дядя, тоже акро-

бат, работает в Америке, в цирке «Дюсолей». 

Кстати, я тоже работала в нашем цирке. 

Было интересно! Когда я занималась спор-

том, то я тренировалась ежедневно по 5 ча-

сов. Наша команда состояла из 3 девочек, 

которые образуют пирамиду и называются - 

верхняя, нижняя, средняя. Пирамиды -это 

трудно и опасно, так как страховая лонжа 

должна быть правильно затянута, иначе 

можно выпасть и поломаться. Однажды со 

мной такое произошло, хорошо, что тренеры 

поймали меня. Профессиональный спорт 

ошибок не прощает. Так как акробатика -

активный вид спорта, то мои любимые заня-

тия—это шитье, вязания, бисероплетение. У 

меня много друзей в спортивной школе и в 

моей школе №8, где я училась. Ребята не 

хотели, чтобы я уходила из класса. Наде-

юсь, что наша группа будет такой же друж-

ной. Пусть исполняться все ваши мечты! 

Спортивная жизнь лицея 
Фестиваль ГТО  

С 11 по 14 декабря в колледже впервые прошел фестиваль 

ГТО. Раньше все школьники знали, что это такое. Для 

каждого возраста были рассчитаны свои нормативы. По-

этому на каждой новой возрастной ступени, в течение обу-

чения в школе, колледже, институте учащиеся несколько 

раз сдавали нормы ГТО, укрепляя тем самым свое здоровье. 

М.В. Комшин, преподаватель физкультуры, проводивший 

мероприятие, рассказал нам следующее: 

«Сдача норм ГТО - дело добровольное. Ру-

ководству ЯПК 21, мне как преподавате- лю, 

пришлось приложить немало усилий, 

чтобы провести фестиваль. Ребят, кото- рые 

пришли в спортзал, можно только похва-

лить, с таким интересом они участвова- ли 

в подтягивании, отжимании, челночном бе-

ге(3/10м), прыжках в длину с места, те- сте 

на гибкость и т.д. Среди юношей обра- тил 

на себя внимание первокурсник гр.12 

НСГО Н. Обичкин, среди девушек Д. Колобова, 

гр.»2ТПОП. Давайте брать с них пример! Если наши студен-

ты изъявят желание продолжить сдачу норм ГТО, то есть еще 

бег на улице- 3000м для юношей и 2000м для девушек, а кро-

ме того, можем поплавать в бассейне. Ждем вас, приходите и 

регистрируйтесь. Давайте сделаем наш колледж по- настоя-

щему спортивным!» 

                        Олимпиада по английскому 

Традиционная Рождествен-

ская неделя для студентов I и 

II курсов прошла успешно. Ре-

бята участвовали в открытых 

уроках А.С. Катковой. Это бы-

ли группы поваров. С боль-

шим энтузиазмом участвовали 

в уроках и «зрители» – вторая группа. Команды студен-

тов групп 14 МОЦИ, 2ТПОП,12 НСГО играли на тему 

английского Рождества: говорили и писали по-

английски, наряжали елку. По мнению преподавателей, 

жюри - студенты III курса, «подсуживали». В результа-

те чего счет в играх был равным, и все лакомились сла-

достями от Father Christmas. Группа 57-58 АМ посе-

тила библиотеку, где ребята узнали много нового и  о 

православном Рождестве. Была проведена также 

олимпиада по английскому языку. Ребята слушали 

тексты, писали грамматические упражнения, читали и 

переводили. Участвуя впервые в олимпиаде колледжа, 

студенты были удивлены, что иностранный язык - это не 

так и страшно! Среди первокурсни-

ков 1 место занял И.Архереев

(гр.1КС), 2 место Н.Романов

(12НСГО), 3 место И. Старжин-

ский (14 МОЦИ). 1 место среди 

второкурсников поделили 

Н.Муравьев(55-56АМ) и 

В.Дорогин(11НСГО). Молодцы!  

          


